

Artificio contará con dos nuevas y modernas plazas

La inversión supera los 300 millones de pesos

El Gobierno Comunal de La Calera, encabezado por el alcalde Johnny Piraíno, inició el año con buenas noticias para los vecinos de las Villas Campo Alegre I y II, ubicadas en el sector de Artificio.

Con una inversión total de más de \$300 millones, se llevarán a cabo proyectos de construcción y mejoramiento de plazas en ambos conjuntos habitacionales, marcando un hito en la recuperación de espacios públicos para la comuna.

El alcalde Piraíno destacó la importancia de estas iniciativas tras reunirse con los vecinos y compartir los detalles de los proyectos: "Estamos trabajando con el corazón, marcando la diferencia y dignificando los barrios de Artificio. Esta inversión de \$150 millones para cada pla-



Así lucirá una de las modernas plazas que se construirá en el distrito.

za representa un esfuerzo conjunto por mejorar la calidad de vida de los habitantes de nuestra comuna".

Las nuevas plazas contemplan pavimentación, iluminación moderna, mobiliario urbano, juegos infantiles, zonas de ejercicio y áreas verdes, diseñadas para fomentar el encuentro, la recreación y la seguridad de los vecinos. Los proyectos serán

financiados mediante recursos del DS 27 del Serviu, complementados con un aporte del 10% por parte del municipio.

RECUPERANDO ESPACIOS OLVIDADOS

Rosa Aranda, presidenta de la Villa Campo Alegre II, expresó su entusiasmo por este avance: "Estoy más que contenta, muy feliz con este nue-

vo proyecto que logramos con el apoyo de la entidad patrocinante Rukapewma, del alcalde y todo su equipo. Es un sector que estaba abandonado y ahora lo recuperaremos con una plaza hermosa".

Estas iniciativas no solo mejorarán la infraestructura urbana, sino que también apuntan a disminuir la sensación de inseguridad en el sector. Al recuperar espacios en desuso, las villas tendrán un entorno más seguro, propiciando un mejor bienestar para las familias y fomentando la convivencia comunitaria.

Se espera que las obras de ambas plazas comiencen durante el primer semestre de este año, consolidando el compromiso de la administración municipal de transformar La Calera en una ciudad con mejores espacios públicos y una mayor calidad de vida para sus habitantes.